

COORDINACIÓN DEL CENTRO DE SALUD DE LLERENA.

LLERENA A 13 DE ABRIL DE 2020

A/A USUARIOS DEL CENTRO DE SALUD DE LLERENA:

En primer lugar queremos agradecer la colaboración de todos los ciudadanos tras la nueva organización en el centro de Salud de Llerena a la hora de consultas de todo tipo.

En segundo lugar, queremos insistir y también aclarar, que ANTE CUALQUIER PATOLOGÍA GRAVE, deben acudir a los servicios sanitarios, que ante la duda es mejor llamar e informarse y que el centro de salud está abierto las 24 HORAS DEL DÍA.

También queremos recordar que el área de Salud de Llerena-Zafra tiene en estos momentos las cifras más bajas de infectados por Covid-19, cifras que se consiguen con el trabajo nuestro y con el de toda la población. Por ello, debemos seguir TODOS, con el esfuerzo necesario para que estas cifras no suban, para que nuestros mayores estén más protegidos y nuestros niños puedan salir pronto a la calle. Todas las medidas que realicemos no serán en vano :

- RESPETO POR LAS MEDIDAS DE CONFINAMIENTO

-LAVADO DE MANOS , de manera frecuente , al menos de 40 a 60 seg. Con agua y jabón.

-GUARDAR LA DISTANCIA SOCIAL: Mínimo de 1,5 m a 2 m. , sobre todo en sitios dónde acudimos a nuestras compras diarias. Guardemos con paciencia las colas.No aprovechemos el aplauso de las 20h. Para estar más tiempo en la calle .

**RECUERDA QUE SI TODOS SEGUIMOS COLABORANDO ,
TODOS NOS SEGUIMOS CUIDANDO.**

Remedios Baez Martínez
Coordinadora del C.S. Llerena